



Artikel in Neue Caritas

## b.kunst

## Künstler mit Behinderung gestalten mit

Das Projekt "b.kunst", das anlässlich der Caritaskampagne 2011 mit prominenten Ausstellungen auf das Talent und den Teilhabe-Bedarf von Künstler(inne)n mit Behinderung hingewiesen hatte, lebt an einigen seiner Standorte fort. Dazu zählt die Heimstatt Röderhof, eine Einrichtung für Menschen mit geistiger Behinderung nahe Hildesheim. Als Teilprojekt der Feierlichkeiten zum 1200-jährigen Jubiläum des Bistums Hildesheim hat "b.kunst" 2015 eine Ausstellung geschaffen, die im neuen Dommuseum und weiteren Ausstellungsräumen der Region gezeigt wird (Vernissage: 29. Mai im Hildesheimer Café Viva). Experimentiert wurde zudem mit 1200 "wandernden Holztäfelchen", die, von Menschen aller Altersstufen bemalt und in die Heimstatt Röderhof zurückgekehrt, zu kunstvollen Mosaiken zusammengesetzt wurden.

